

HOY Tamaulipas

Sección: Texas / Laredo

Alcalde de Laredo, Texas presenta informe de Gobierno

A dos meses de haber asumido la alcaldía de Laredo, Pete Sáenz, realizó un balance de sus actividades al que denominó "Estado de Laredo"

Por: Primitivo López/Corresponsal 19/03/2015 | Actualizada a las 17:14h

  

 Share 0  Tweet 1  Google + 0  Email 0

La Nota se ha leído 186 Veces

Laredo, Texas.- A dos meses de haber asumido la alcaldía de Laredo, Pete Sáenz, realizó un balance de sus actividades al que denominó "Estado de Laredo", ante representantes de organizaciones políticas, empresarios, comerciantes y de ciudadanos.

El marco de su mini-informe fue el festejo del centenario de la fundación de la Cámara de Comercio de Laredo (Laredo Chamber of Commerce).

La "Calidad de Vida", fue uno de los temas principales que tocó Sáenz y expuso una radiografía de Laredo en todos los temas principales, "actualmente la ciudad de Laredo cuenta con un saldo positivo financiero en finanzas de 43 millones de dólares", aseguró.

Señaló que este equilibrio se duplicó en la última década y permitió calificar en los bonos financieros de la calidad Doble A, de ambas calificadoras Fitch y Standard & Poors, "esta es la mejor calificación aún por encima de otras ciudades aún más grandes de Texas", recalcó.

De acuerdo a la explicación, durante los últimos tres años, Laredo ha visto un incremento de seis por ciento en el impuesto sobre las ventas, generando 32 millones de dólares.

Además citó que en materia de turismo se reflejó un aumento de 10 por ciento en el impuesto recolectado de hotelería, arrojando 4.3 millones de dólares, durante los últimos cuatro años, lo cual es importante porque parte de este impuesto se reinvierte en Laredo, a través de organizaciones de financiación de terceros.

Las estadísticas presentadas por Pete Sáenz colocan a Laredo en el puesto siete entre los aeropuertos de carga en el estado de Texas